- 262. Писарев, Д. Война для них не кончилась [Текст] : о каких словах президента США Рузвельта стоит сегодня напомнить / Д. Писарев // Курская правда. 2017. 21 июля. С. 3.
 - О Герое Советского Союза А. П. Волошине.
- 263. Монастырев, И. Подвиг летчика Горовца в курском небе [Текст] / И. Монастырев, С. Королев // Друг для друга. 2016. 12 июля. С. 5 : ил. О подвиге летчика **А. Горовца** в период Курской битвы.
- 264. Над огненной Курской дугой [Текст] : 75 лет подвигу Героя Советского Союза **А. К. Горовца** // Воен.-ист. журнал. 2018. № 7. 4-я с. цв. вкл. : портр., фот.
- 265. Баканова, Т. П. О шедших победным маршем мы память свято храним / Т. П. Баканова [Текст] // Противостояние: Сражения Великой Отечественной войны 1941-1945 гг. Прохоровка, 2018. С. 46–49.
- О белгородцах участниках Парада Победы 24 июня 1945 г. в Москве, в т. ч. об участнике Курской битвы гвардии полковнике **И. В. Грищенко**.
- 266. Сазонов, С. Истребитель "Фердинандов" [Текст] / С. Сазонов // Друг для друга. 2013. 2 июля. С. 5: цв. ил.
- О лейтенанте **А. Ерохине**, командире танка Т-34, уничтожившем шесть самоходных орудий «Фердинанд».
- 267. Глазкова, Н. Новая реликвия семьи Железниковых [Текст] / Н. Глазкова // Курск. 2013. 31 июля. С. 7 : фот.
- О гв. полковнике, командире полка 3-й противотанковой бригады **Н. В. Железникове**, вдова которого В. П. Железникова приняла участие в открытии Мемориала Героям Северного фаса в п. Поныри.
- 268. Жирнов, А. А. Содрогалась земля, гудел воздух [Текст] / А. А. Жирнов; подгот. А. Друговская // Курск. 2013. 25 сент. С. 7: фот. *По воспом. участника Курской битвы А. А. Жирнова*.
- 269. Награду отправили в Брянск [Текст] // Гор. известия. 2011. 9 апр. С. 5.
- Памятный знак «65 лет Курской битве» жителю Брянска **В. И. Журавель.**